



Laboratorios Paill





EDUBECAS

Becas de estudio para hijos de colaboradores

Con el apoyo de  **FEPADE**

Objetivo del programa

El programa “Edubecas” tiene como objetivo principal promover la excelencia académica y el desarrollo integral de los hijos de los colaboradores, como parte de la estrategia de sostenibilidad de la organización.

Esta iniciativa se enmarca en el pilar de educación de la estrategia de sostenibilidad de Laboratorio Paill, reafirmando la importancia de invertir en el talento de las futuras generaciones como una vía para generar un impacto positivo y duradero en la comunidad.

A través de apoyo económico, asesorías educativas y charlas enfocadas en salud mental, el programa busca fortalecer las oportunidades educativas y las habilidades blandas de los estudiantes, contribuyendo al bienestar de las familias y al desarrollo de una sociedad más equitativa y preparada.

Descripción

El programa se desarrolla desde 2017, a través de una alianza estratégica con la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

La cobertura del programa se amplía de forma progresiva, incluyendo a estudiantes desde educación parvularia hasta niveles de educación superior, lo que refuerza el compromiso a largo plazo de Laboratorios Paill con el acceso equitativo a educación de calidad.

Esta iniciativa refleja una visión sostenible de desarrollo, donde la inversión en el capital humano se une a la apuesta por la educación, como motor clave para transformar positivamente a las familias, la comunidad y el país donde opera la mayor cantidad de colaboradores de Grupo Paill.

Ubicación geográfica: El Salvador

Los beneficiarios provienen de diversas instituciones educativas distribuidas en distintos municipios del área metropolitana, lo que nos permite apoyar a estudiantes provenientes de 4 departamentos: San Salvador, Cuscatlán, La libertad y Santa Ana.

En su mayoría, los beneficiarios estudian en centros escolares del área metropolitana de San Salvador en distritos: San Salvador, Soyapango, Mejicanos, Apopa, Santa Tecla, Tonacatepeque, San Martín, San Marcos y Rosario de Mora. También contamos con beneficiarios en distritos como: San Pedro Perulapán, Aguilares, Cojutepeque, San Bartolomé Perulapia, Guazapa, Quezaltepeque y Metapán.

Resultados

Durante los 9 años de implementación del programa, se han invertido más de \$120,000 en el otorgamiento de becas, beneficiando a estudiantes en distintos niveles educativos.

En total, se han entregado más de 400 becas, y para el año 2025, el programa cuenta con 65 becarios activos que continúan recibiendo apoyo académico, económico y emocional de manera continua.

En 2025, el programa ha cubierto la educación académica de 35 niños y jóvenes de educación básica, 16 correspondientes a educación media, 6 de educación superior y 5 nuevos becarios de diferentes niveles educativos, entre ellos un becario de educación parvularia.





